

Bevin y Byrnes abandonarán hoy Moscú

Ha sido propuesta otra conferencia en Washington

FRANCIA FIJARA SU POSICION ANTES DE FIN DE SEMANA

BEVIN Y BYRNES ABANDONARÁN MOSCÚ HOY JUEVES
Londres, 26. -- A las dos y media de la tarde comenzó la reunión de hoy de los ministros de las tres grandes potencias aliadas.

El comunicado oficial, dice la United Press, tratará de múltiples temas en todos los cuales se ha llegado a un acuerdo.

Se afirma que el jueves saldrán de Moscú el secretario de

Estado norteamericano, Byrnes, y el del Foreign Office, Bevin. -- EFE.

BYRNES PROPONE OTRA CONFERENCIA EN WASHINGTON

Washington, 26. -- El secretario de Estado norteamericano, Byrnes, ha invitado al secretario del Foreign Office, Bevin, y al comisario de Negocios Extranjeros, Molotov, a celebrar una próxima conferencia de ministros de Asuntos Extranjeros de las grandes potencias en la ciudad de Washington, según la United Press. -- EFE.

FRANCIA FIJARA SU POSICION ANTES DE QUE TERMINE LA SEMANA

París, 26. -- El Gobierno francés está estudiando el comunicado preliminar de las conversaciones de Moscú por los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias aliadas, ha dicho el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores francés.

Agregó que Francia fijará su posición probablemente antes de que termine esta semana.

Subrayó el portavoz que el comunicado de Moscú no es muy satisfactorio para Francia, pues "aunque nuestro país no estaba en guerra con Finlandia y los países balcánicos, manifestó, hay intereses materiales y morales que debían haberse tenido en cuenta. -- EFE.

Inglaterra auxilia a Polonia

Enviará ropas y otros artículos por valor de medio millón de libras

Londres, 26. -- Gran Bretaña enviará a Polonia ropas y otros artículos por valor de cerca de medio millón de libras como respuesta al llamamiento hecho por la población, ha informado el embajador británico en Varsovia al ministro de Trabajo polaco. -- EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.476 - CEUTA Jueves 27 de Diciembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

¡ME HA TOCADO EL GORDO!



Así gritan todos estos obreros de una compañía madrileña

En unas horas las aflicciones se trocaron en buena ventura y alegría. El milagro lo ha hecho el sortilegio magnífico de la Lotería. Se terminaron las dificultades y la "cuesta" de Enero es ahora una senda llena de sonrisas y de promesas. (S. O. F.)

Varios cientos de judíos desembarcan al norte de Palestina

Haifa, 26. -- Proclamas firmadas por el movimiento de resistencia judío afirman que varios cientos de judíos inmigrantes desembarcaron esta mañana desde pequeños buques, en las playas del norte de Palestina, dispersándose sin incidentes.

Estas proclamas parecen confirmar la creencia de que aunque los judíos cooperen o no con las investigaciones angloamericanas, continuará llevándose a cabo la inmigración legal. Ya que 1.500 inmigrantes que, según Bevin, dijo recientemente, podrían entrar en Palestina, siempre que los árabes lo consientan, no pueden hacerlo abiertamente porque la Liga árabe se niega a reconocer esa situación. -- EFE.

El comunista búlgaro Dimitroff pide la abolición de la monarquía

Londres 26. -- El dirigente comunista búlgaro, Dimitroff, ha pedido a la Asamblea Nacional búlgara, la abolición de la monarquía y la proclamación de la República, según la Radio de Moscú. -- EFE.

España ante el mundo

NORMAN ARMOUR SEÑALA LA EVOLUCION POLITICA DE NUESTRO PAIS

La situación económica de España es en términos generales satisfactoria

Washington, 26. -- Norman Armour, ha hecho una declaración sobre la política española.

Dijo que se han adoptado medidas cuya evolución mencionó al efecto, entre otras cosas, el discurso pronunciado por Franco el 18 de julio, el hecho de que las Cortes aprobasen el Fuero de los Españoles y ciertas leyes complementarias y la circunstancia de que se hayan fijado para el mes de marzo próximo las elecciones municipales.

Armour aludió también a la supresión en el verano pasado del Ministerio del Movimiento y al traslado del control de la Prensa, del citado Ministerio al de Educación Nacional.

Acérrica de la situación económica de España, Norman Armour declaró que en términos generales es buena. Añadió que las fábricas catalanas producen una considerable cantidad de hilados de algodón y lana y que los co-

mercios de Madrid, Barcelona y Sevilla, están llenos de géneros y de artículos alimenticios, si bien, dijo, los precios son elevados.

España, prosiguió, sufre los efectos de una intensa sequía, la más pertinaz que se ha producido en el país desde hace cien años.

Expresó su opinión de que el invierno será difícil en España aunque no tan malo como en los países vecinos.

Al plantearse la pregunta de si la Iglesia católica apoya a Franco, Norman Armour respondió de manera evasiva, alegando que la pregunta era demasiado general. Sin embargo, añadió, se han publicado diversas pastorales acerca de la cuestión, citando la del obispo de Orense como particularmente favorable al Gobierno.

Aludiendo a la futura organización de los partidos, Armour dijo que no conocía su posible potencialidad.

Subrayó que los monárquicos se muestran divididos en varias fracciones, como la de los tradicionalistas y carlistas, los liberales partidarios de don Juan y otros, partidarios de Franco. -- EFE.

LA PRENSA DE LOS ESTADOS UNIDOS RECOGIO LAS DECLARACIONES DE NORMAN ARMOUR

Nueva York, 26. -- Las declaraciones del ex-embajador norteamericano en Madrid Norman Armour, son publicadas en casi todos los periódicos de este país, aunque no en lugar destacado y en algunos muy extractadas.

Los círculos políticos estiman que las declaraciones de Armour son muy favorables al régimen de Franco, pues han demostrado que en España no existe oposición organizada alguna contra su Gobierno y que Franco está liberalizando su régimen y ayudando a los aliados en la confiscación de los bienes alemanes y en la vigilancia de las personas de esta nacionalidad, así como que la situación económica es buena dentro de lo relativo y está alejada toda posibilidad de un estallido revolucionario interior. -- EFE.

Las fuerzas militares de los EE. UU. serán retiradas de Persia

Pasarán por el Irán dentro de unos días rumbo a los puertos del Mediterráneo

Bagdad, 26. -- Todas las fuerzas militares de los Estados Unidos destacadas en Persia pasarán por el Irán dentro de pocos días con rumbo a los puertos del Mediterráneo.

En los dos días primeros del

año próximo habrá sido retirado todo el personal militar

El Gobierno del Irán ha permitido el paso a las fuerzas y ha dispuesto preparativos para las instalaciones en campamentos provisionales y de tránsito en Basora. -- EFE.

Auxilio Social reparte donativo en Lisboa entre los pobres

Presidió el acto el embajador, don Nicolás Franco

Lisboa, 26. -- En la Casa de España se ha procedido a la distribución de donativos en efectivo a más de 200 pobres protegidos por el Auxilio Social español. Presidió el embajador don Ni-

colás Franco, efectuando por sí la distribución, ayudado por su esposa.

Al acto asistieron diversas personalidades portuguesas y de la colonia española. -- EFE.

Proyectos del ministro de Trabajo francés

Elevar el nivel de vida de la clase trabajadora e incrementar la producción industrial

Anuncia la implantación de un sistema de seguros sociales

París, 26. -- El ministro de Trabajo, Croizat, ha anunciado que tiene en proyecto varias medidas tendientes a elevar el nivel de vida de las clases trabajadoras y a incrementar la producción industrial.

Figuran entre aquellas aumentos de un 50 por ciento en las pensiones de dos millones de trabajadores jubilados y la implantación de un sistema de seguros sociales, por el que a partir de 1946 se dispensará asistencia médica y farmacéutica y alcanzará a los accidentes del trabajo a partir de 1947.

Croizat manifestó que no piensa compensar de la pérdida que ello supone a las compañías que actualmente aseguran a los trabajadores contra los accidentes ya que considera inmorales sus beneficios.

Se defendió de la acusación de querer burocratizar los seguros, ya que los nuevos servicios sociales han de estar a cargo de representantes de los asegurados y no de funcionarios del Estado. -- EFE.

Bélgica fija el precio del franco francés

Será estudiada la situación económica de cada Colonia antes de modificar el valor de su moneda

Londres, 26. -- El Gobierno francés ha acordado estudiar separadamente la situación económica de cada una de las colonias antes de modificar el valor de su respectiva moneda en relación con el franco metropolitano anuncia la Radio de París. -- EFE.

EL BANCO NACIONAL DE BELGICA FIJA EL PRECIO DEL FRANCO FRANCÉS

Bruselas, 26. -- Como consecuencia de la desvalorización del franco francés, el Banco Nacional de Bélgica ha fijado el tipo de compra en 36,40 francos belgas los cien francos franceses y el de venta en 36,95. -- EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. ULTIMO DIA ASTORIA FILMS presenta a

El hombre que vendió su alma

primera película americana declarada de interés nacional por la Vicesecretaría de Educación Popular.

Mañana viernes sensacional estreno.

UNIVERSAL FILMS presenta en Ceuta su primera película de la temporada 45-46

LA DAMA DESCONOCIDA

Con Franchot Tone y ELLA RAINES la artista de moda en Hollywood, en un apasionante y misterioso films.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

27 de diciembre, jueves. Santos Juan, apóstol y evangelista; Máximo, obispo; Teodoro, Teófanos, mártires; Nocerata, virgen. Rito Doble de segunda clase. Ornamentos blanco.

SAN JUAN, APOSTOL Y EVANGELISTA

Después de San Esteban, príncipe de los mártires, coloca la Iglesia, en su liturgia, junto a Jesús Niño, al apóstol San Juan, el discípulo predilecto del Salvador. Era muy puesto en razón que el primer lugar fuera reservado a aquel que le amó hasta derramar su sangre por Él, puesto que el martirio es la prueba más elocuente del amor, pero después del sacrificio noble y generoso de la sangre debe ser colocado el no menos noble y generoso, de la castidad virginal, equiparado por los Santos al martirio in-cruento. San Esteban es el tipo esforzado y el abanderado invicto de los mártires. Juan a su vez lo es de los vírgenes. Pariente por medio de María, de Zebedeo, apóstol también y evangelista, es además San Juan el Amigo del Esposo, el Aguilón divina y el Teólogo de vuelos seráficos; el Virger por antonomasia, el Doctor de la caridad con Dios y con el prójimo, el hijo predilecto de María; el Evangelista sublime, el

Los nacimientos en Ceuta

Gran éxito artístico del instalado en el Hogar de Falange

Una de las ilusiones mayores de los niños, en esta época del año, consiste en visitar los nacimientos, que en Ceuta, se acostumbran a montar con indiscutible buen gusto, y provistos de grandes montañas, sobre las que se ven caminar muchos pastorcillos, portadores de sus presentes al Niño.

En este año han sido muchos los belenes que se han expuesto a la curiosidad infantil, ya que en casi todas las iglesias había montado uno, destacando especialmente los instalados en los Remedios, África, Cruz Roja y otros.

Pero el que en estas Navidades ha llamado más poderosamente la atención, ha sido el que se ha expuesto en el Hogar de Falange. Obra de genial artefacto, la presentación ha sido realmente interesante, pues instalado en el centro del Portal, con todo lujo de detalles, a su izquierda se ve el pueblo de Nazareth y a la derecha un desierto a cuyo fondo se vislumbran perfectamente moldeadas, las Pirámides de Egipto.

Escritor sagrado de altos vuelos por sus cartas, el Profeta altísimo por su Apocalipsis. ¿Qué le falta? La palma del martirio? No. También fué martir de deseo, de intención y en realidad, por haber sido arrojado en una caldera de aceite hirviente, de donde salió ileso.

Si el Protomártir resplandece por la púrpura de su sangre, la blancura virginal con la que revestido Juan, emula el ampo de la nieve. ¿Qué magnífica corte rodea la cunita del Divino Niño, del nuevo Rey! La Virgen y José los Coros angélicos entonándole dulces melodías, los sencillos pastores, los Magos que están a la puerta, Esteban y Juan y los Santos Inocentes.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SAN JUDAS

La Asociación de San Judas, celebra mañana a las nueve, su misa mensual, en honor de su titular, en el altar del santo de la iglesia de San Francisco.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

to, y por la lluvia una caravana, en la que fácil es distinguir a SS. MM. los Reyes Magos, y un gran acompañamiento de camellos, portadores de los ricos presentes y juguetes que desde Oriente vienen a ofrendar los monarcas al recién nacido.

Muchos son los elogios que hemos escuchado de este Nacimiento, por su originalidad y buen gusto, y justo es que recordemos que todos ellos han sido muy merecidos, pues la instalación hecha con orden y con mucho arte es digna del comentario más favorable.

BANDO

EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: 1.º—Que por precepto de la Ley de 17 de julio último, a partir de 1.º de enero de 1946 el Ayuntamiento de mi accidental Presidencia se hará cargo de la recaudación de la Contribución sobre consumos de lujo que en la actualidad percibe la Excm. Diputación Provincial de Cádiz por cuenta del Estado.

2.º—Que con motivo de las nuevas modalidades establecidas por este Ayuntamiento para el percibo de la referida Contribución todos los afectados por ella están obligados a mantener para el consumidor los mismos precios que rigen en la actualidad para los artículos gravados toda vez que las cuotas señaladas por la Corporación Municipal no son superiores a las que existen actualmente.

3.º— Toda infracción de lo dispuesto en el presente Bando, será sancionada con la máxima severidad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 19 de diciembre de 1945.

Manuel Delgado Tagle.

Instituto Nacional de Previsión

Delegación de Ceuta

Se pone en conocimiento de todas las Empresas que, según el decreto de 24 de noviembre del año actual, es obligatorio para las mismas y para los trabajadores el pago de las cuotas de todos los seguros sociales correspondientes a los productores comprendidos dentro del campo de aplicación del Seguro de Enfermedad, que se encuentran percibiendo por razón de ésta la indemnización económica regulada por el Reglamento de este Seguro, o en todo caso, las indemnizaciones a que tuvieren derecho por la misma causa, en virtud de las reglamentaciones de trabajo. El salario base de cotización será el que percibiera el productor en el momento de la baja en el trabajo.

Los productores que se hallen en estas circunstancias continuarán en el disfrute de todas las prestaciones de los seguros y subsidios a que, en el desenvolvimiento normal de su vida laboral, tuvieran derecho.

Ceuta 24 de diciembre de 1945.

EL DELEGADO.

La Nochebuena en el Hogar de la Virgen de Africa

Según habíamos anunciado, por Auxilio Social había sido dispuesto, que tanto al mediodía como por la noche fuesen servidas comidas extraordinarias, a las que los niños y ancianos hicieron los honores con gran ilusión.

En la hora de la cena, se hallaban presentes en ella el Delegado del Servicio don Océano Mateo López, el secretario don Joaquín Matías, el capellán de la Organización don Salvador Servós, y todas las señoritas que prestan su servicio en la benemérita institución.

Más tarde, honró con su presencia el acto, el Excmo. señor Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, que iba acompañado de su distinguida esposa, los cuales asistieron a la Misa del Gallo, así como también el delegado y personal de Auxilio Social, madres y hermanas de la Comunidad, todos los niños y niñas como asimismo las ancianas y ancianos acogidos a la labor altruista de la institución.

Fué oficiada la misa por el capellán de Auxilio Social don Salvador Servós, que después bendijo las imágenes de la Virgen de San Lorenzo, Patrona de Auxilio Social y la del apóstol Santiago, Patrón de España.

A continuación fué servido un sabroso chocolate.

Por el señor Rodríguez de la Herrán fueron obsequiados los ancianos, con aromáticos puros habanos y paquitos de cigarrillos.

La velada duró hasta hora bien avanzada de la madrugada y de ella, indudablemente habrán de guardar perenne recuerdo aquellos infelices en cuyo honor se había organizado.

Instituto Nacional de Previsión

AVISO

Se pone en conocimiento de las Empresas en general, que a partir de 1 de enero próximo, el número de orden patronal con que están afiliadas en Subsidio de Vejez, será el mismo que tienen asignado actualmente en el Régimen de Subsidios Familiares y Seguro de Enfermedad y, por consiguiente, éste es el que ha de consignarse en toda la documentación relativa al citado Régimen de Subsidio de Vejez, desde la indicada fecha.

Ceuta, 21 de diciembre de 1945.

EL DELEGADO.

CERVANTES

Jueves 27 de Diciembre. Por sesiones desde las CINCO ¡EXITO ENORME!

La máxima estrella de nuestro cinema IMPERIO ARGENTINA cantando sus más lindas canciones en

BAMBU

Una película Suevia Films de Sáenz de Heredia, presentada por Ballesteros.

Próximo estreno: ¡OTRA VEZ MIA! Por Ronald Colman y Anna Lee

Depositaría Especial de Hacienda

Relación de los señores que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Depositaría Especial, y, cuyas órdenes de consignación se encuentran en la misma.

MONTEPIO MILITAR

Don Anselmo Caballero Cordan

Doña Encarnación Utreras Llamas.

Doña Africa Barrera Lázaro.

MONTEPIO CIVIL

Doña Dolores García Montoya

Doña Concepción Guillén Cardona.

Doña Manuela García Díaz.

RETIRADOS DE GUERRA

Don Rafael Valenzuela Cruz.

Don Rafael Pérez y Pérez.

Don Francisco González Muñoz.

Don Antonio Castellano Peiayo.

Don Dativo Fernández Sánchez

Ceuta, 26 de diciembre de 1945.

El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se hace saber con referencia al impreso distribuido para declarar existencias de artículos sujetos al Impuesto de Consumos de Lujo, que están obligados so-lamente a redactar el documento en debida forma y firmado de las existencias el día 31 del corriente, los señores almacenistas fabricantes y mayoristas que efectúen ventas al por mayor.

Ceuta, 23 de diciembre de 1945.

EL ALCALDE

Francisco Ruiz Sánchez



PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR

D. Rafael Sibajas Orozco

Que falleció el día 25 de diciembre de 1944, después de haber recibido los Auxilios Espirituales R. I. P.

Sus desconsolados: hijos don Juan (capitán de Infantería), don Antonio (teniente de Oficinas Militares), don Trinidad (Protéxico dental), don Rafael (empleado del Parque de Intendencia), doña Dolores y doña María de la Paz (ausentes), doña Concepción y doña Mónica; hijos políticos, don Antonio Herrero Alvarez (capitán de Caballería) y doña Carmen Soiano (ausentes); tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana viernes día 28 a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.



SEGUNDO ANIVERSARIO EL SEÑOR

Don Juan Cabezón Lobato

Que falleció en Ceuta el día 28 de diciembre de 1943, habiendo recibido los Auxilios espirituales.

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Josefa Becerra López y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso de su alma, tendrá lugar mañana viernes 28, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, a las 10'30 de la mañana, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

EL DELEGADO.

Acidos industriales. - Drogas. - Pinturas. - Insecticidas. - Desinfectantes. - Colores. - Artículos de goma. - Amoniaco y sus sales. - Hierbas medicinales y Aguas minerales. Algodón, gasas y vendas hidrófilas. - Termómetros y jeringas de todas clases. - ¡Todos los artículos de Droguería en general! ¡PRECIOS DE EXCEPCION!

Teléfono, 182 - Droguería Universal - Teléfono, 182

GENERAL YAGUE 12

El Teatro Universitario de Granada «Lope de Vega» en Marruecos

El día primero de enero actuará en Ceuta

Con el patrocinio de S. E. el Alto Comisario, así como del Excelentísimo señor general gobernador de Ceuta y con la ayuda del gobernador civil y del Ayuntamiento de Granada, empujados de una excursión artística por las ciudades de Marruecos el Teatro Universitario «Lope de Vega» de aquella ciudad.

Una de las aspiraciones del Teatro es la divulgación de su labor por todas las ciudades y en este sentido se han hecho varias excursiones con magnífico resultado a pesar del esfuerzo que se supone por tratarse de actores no profesionales y por el elevado presupuesto económico que exigen.

La excursión a Marruecos es una de las mayores empresas del Teatro Universitario «Lope de Vega». Su organización ha sido orientada por la Escuela de Estudios Arabes de Granada como complemento de las conferencias de expansión universitaria que se han llevado a cabo por catedráticos granadinos y que tienden a estrechar los lazos espaciales que tradicionalmente unen a Granada y a Marruecos.

Sin embargo, la excursión no puede ser lo amplia que se proyectó, y por eso, del exten-

so repertorio de obras solamente dos se van a dar a conocer en esta primera visita a nuestro territorio: «María Estuardo» y «Don Juan Tenorio».

En Tánger actuarán el día 29 en el Gran Teatro Cervantes; en Ceuta lo harán en los días 1 y 2 de enero, es el Teatro Cervantes, y los días 3 y 4 en Tetuán.

Forman parte del Teatro Universitario, además de Maruchi Fresno, como extraordinario aliciente, que figura a la cabeza de esta notable agrupación artística hasta un conjunto de 80 actores y figurantes, incluidos escenógrafos, electricistas, maquilladores, figurinistas, etc., debiendo señalar los nombres de José Sánchez, Manuel Soler, Avelino Cánovas, Francisco Roca, Miguel de la Rosa, Mauricio Gómez, Fernando Crovetto, Luis Hernández, Manuel Gallego, Francisco Cabo, Fernando Monsalve y Pablo Medina, todos bajo la dirección de José Tamayo.

Dejemos consignada con este anuncio de la visita del Teatro Universitario, el interés despertado entre los numerosos aficionados al buen arte. En números sucesivos daremos nuevos detalles de tan excepcional actuación.

Marcha del señor Alcalde

En nuestra cotidiana visita al Ayuntamiento, se nos informa en la Secretaría particular, que el ilustrísimo señor Alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, marcha hoy, día 27, para asistir en Madrid a las sesiones de Cortes, que darán comienzo el día 29.

Le deseamos un feliz viaje.

A MADRID

En el avión correo de hoy marcha con dirección a Madrid, nuestro estimado amigo don Manuel Lagares Bernal, que hasta ahora ha venido desempeñando con verdadero acierto el cargo de inspector del Banco Hispanoamericano. El señor Lagares ha sido destinado a la Inspección general de la mencionada entidad bancaria y deja en Ceuta muchas amistades, pues durante su permanencia entre nosotros supo captarse la estimación y aprecio de cuantos le han tratado.

Al despedirnos del señor Lagares, nos manifiesta hagamos constar que ante la imposibilidad de poder despedirse personalmente de sus numerosas amistades y clientes, lo hace por medio de las presentes líneas, quedando muy agradecido por las numerosas atenciones recibidas en nuestra ciudad.

Felicitámosle, deseándole muchos éxitos en su nuevo e importante cargo y un feliz viaje.

Sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Alcalde, señor Ruiz Sánchez, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Delgado Tagle, Delgado Matres, Arias Pedraza, Arenas y Mateo López, ha celebrado nuestro Ayuntamiento su acostumbrada sesión semanal de Permanente.

Asuntos sobre la mesa.—Han sido aprobados los presupuestos de obras de pavimentación y aceras de la calle transversal de Alfau, que quedaron sobre la mesa en la sesión anterior.

Comisión especial.—Fueron aprobados los conciertos gremiales con relación al impuesto de consumo de lujo, referente a las industrias de cabarets, confiterías, hoteles, restaurantes, fondas y peluquerías, quedando pendiente de resolución las correspondientes a taxis y espectáculos públicos que según informe del interventor quedarán resueltas antes del próximo día 30.

Comisión 1.—Es leído un informe en escrito de la Inspección de Trabajo sobre personal eventual, acordándose el que dicho personal sea asegurado en los epígrafes de vejez, familia, maternidad y enfermedad. En escrito sobre plantilla de la farmacia del jefe de la misma, se resuelve aprobar los dos primeros puntos y que el tercero vuelva a la comisión para ampliación de estudio. Son aprobadas las cuentas de la Empresa de Aguas correspondiente al mes de septiembre, con la aclaración de que el error que existe será compensado en liquidaciones sucesivas. Al escrito de don Ramón Villar Jiménez sobre levantamiento de una hipoteca, se toma el acuerdo de ratificar en todas sus par-

tes, el anterior tomado en fecha 26 de noviembre pasado. Se accede a la petición de uniforme formulada por don Fernando Lara, y que se tenga en cuenta para el presupuesto de 1947, si le corresponde ser incluido en el régimen de masita. Se toma el acuerdo de reconocer un crédito para el ejercicio próximo a favor de don Enrique González, por pesetas 946. Es reconocido otro crédito también para el ejercicio próximo a favor del Montepío de Funcionarios por 63.894 pesetas. También se presta conformidad con el expediente sobre adquisición de globos para farolas de alumbrado público, aceptando la sugerencia del señor Alcalde de que para lo sucesivo sea montada una vigilancia trimestral, para evitar en lo posible los muchos que se rompen.

Comisión 5.—Se toma en consideración el escrito de don Manuel Mesa que solicita se le encargue del cuidado del monumento de los Caídos en la barriada del General Orgaz, siendo por un período de prueba de seis meses. Se faculta al secretario general de la Corporación para que haga propuestas de nombramiento de personal accidental y utilización del personal del Ayuntamiento con pago de horas extraordinarias en los trabajos de formación del nuevo padrón de habitantes.

Secretaría.—Se dá cuenta de que entre las imprentas que han presentado pliegos para la adquisición de impresos para la formación del nuevo censo, ha sido adjudicado el concurso al pliego más favorable, que resultó ser el de la Imprenta Imperio, en pesetas 3.410.

Oficios.—Se lee un telegrama de S. E. el teniente general Varela, del que ya tienen conocimiento nuestros lectores. También lee el secretario una carta dirigida al Alcalde por el ingeniero de la Junta de Obras del Puerto don Marcelino Martínez Catena, dándole las gracias —que ruega haga extensivo a los señores tenientes de alcalde— por el acuerdo tomado de dirigirse al director general de Puertos, para solicitar sea designado como ingeniero jefe de dichas Obras del Puerto.

También dá lectura de otro oficio del asesor municipal musulmán, expresando las gracias por el acuerdo de hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por las desgracias ocurridas el día 19 del actual, así

(Pasa a la página 5.)

CEUTA AL DIA

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo y paisano, don Andrés Matres Calvo; teniente de Ingenieros, que llegó de la Península a pasar las fiestas navideñas junto a su familia. Bien venido sea tan excelente amigo y que su estancia entre nosotros le sea muy agradable.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 196.

MEJORADO

Mejora de las dolencias que le retienen en cama, nuestro buen amigo el culto archivero-bibliotecario de este Ayuntamiento don Pedro del Corral Ruiz, deseándole un total y pronto restablecimiento.

BIENVENIDOS

Enviarnos nuestra más cordial bienvenida al estudiante de Derecho, don Alfredo Meca y Pujazón, que llegó de la Península acompañado de su bella hermana Mercedes.

ENHORABUENA

Con muy buena puntuación, ha ingresado en la escuela Naval Militar, el joven don Emilio Guitart Reing, hijo de los señores de Guitart de Virto (don Jacobo), residentes en Granada, a quienes enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

SATISFACCION

Hemos tenido una gran satisfacción en saludar a don José Cabilla secretario oficial de la Delegación Gubernativa, a su regreso de Madrid, donde fué a buscar a su distinguida esposa, ya totalmente respuesta de la delicada operación que le fué practicada por el doctor Duarte.

Nuestra más cariñosa felicitación.

ENFERMA

Se halla enfermita aunque por fortuna no de cuidado, la monísima niña Pilarcita Ballesteros, hija de nuestro entrañable amigo don Antonio.

NECROLOGICAS

El pasado lunes a las 10 horas tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de los señores don Adolfo Ríos España y don Ricardo Enriquez López, fallecidos en Sevilla recientemente.

Al templo acudieron infinidad de personas, las que con este motivo testimoniaron a los familiares de los fallecidos las expresiones de su más sentido pésame, a los cuales unimos los nuestros.

Ayer, a las seis y cuarto de la tarde, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver de la señora doña Catalina Ramirez Bezaara que falleció en nuestra ciudad a la edad de 70 años.

En la comitiva fúnebre figuraban numerosas personas de todas las clases sociales, constituyendo una sentidísima manifestación de duelo.

A las muchas demostraciones de condolencia recibidas por la familia doliente unimos las nuestras muy sinceras deseándole resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

En Cádiz, en cuya capital residía desde hace años, ha fallecido el que en vida fuera alto jefe del Cuerpo de Correos jubilado, don Salvador Pérez Heredia, persona de carácter simpática, cariñosa y muy querida en esta ciudad, de la que era hijo. Su muerte ha sido muy sen-

tida en nuestra ciudad, ya que el señor Pérez Heredia contaba con generales simpatías y muchísimas amistades.

A su viuda y demás familiares enviamos nuestro pésame más sentido.

En las próximas fiestas de Año Nuevo y Reyes regale a su señora una máquina de coser y bordar ALFA. Ventas al contado y plazos desde 68 pesetas mensuales. Agente: Vicente Martínez, Puente Almira, 6.

DE MADRID

Don Ismael Puyoles, presidente Oficial de Agentes Comerciales, después de haber dejado resueltos favorablemente todos los asuntos relacionados con su cargo, que le llevaron a la capital de España.

Don Vicente Jiménez, Inspector de la Caja Nacional de Accidente, que permanecerá unos días en nuestra ciudad, visitando después con carácter oficial la Zona del Protectorado.

Don Juan Alemany Queraltó, presidente del Colegio Oficial de Practicantes que también ha dejado resueltos los asuntos profesionales que le llevaron a la villa del Oro y del Madroño.

El Excmo. señor don Ramón Buesa y distinguida esposa, de asistir a la boda de una de sus hijas.

DE SEVILLA

Don Manuel Agulla Collantes, delegado de Educación Popular, en Ceuta, acompañado de su bellísima hija Atriquita que cur-

sa sus estudios de Música en la capital andaluza.

A BARCELONA

Don Nereo Taulat y distinguida esposa delegado de la Compañía general de Carbones.

DE MELILLA Y MALAGA

El conocido comerciante local don Juan Ferragut Gabllondo.

BODAS DE PLATA

En el día de ayer celebró sus bodas de plata con la Iglesia, el Rvdo. Padre don Bernabé Perpién, párroco del Sagrario y Rector del Santuario de Nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa.

Con tan agradable motivo, nos es grato felicitar al virtuoso sacerdote, deseándole que con salud llegue a celebrar, del mismo modo, sus bodas de oro.

Doctor Cano Torre

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547



PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

Don Manuel Rodríguez Bosch

Que falleció el día 29 de Diciembre de 1944.

D. E. P.

Sus desconsolados: esposa, hijos, hijos políticos, sobrinos, nietos y demás parientes. Ruegan a sus amistades, asistan a las misas que aplicadas por el eterno descanso de su alma, tendrán lugar el día 29 del actual, a las 8:30 y 9 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por lo cual les quedarán muy agradecidos.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



LOS DEPORTES

Hoy sale el Ceuta hacia San Sebastián

Frente a la Real Sociedad reaparecerá Morla

El resto del equipo será igual al que venció al Xerez

En la mañana de hoy partirán hacia Algeciras, desde donde continuarán viaje hacia Madrid y San Sebastián, los jugadores del equipo titular que en la capital donostiarra jugarán el domingo próximo un encuentro correspondiente a la Segunda División de Liga.

Se desplazan nada más que doce jugadores, o sea el once que actuará en Atocha y un suplente de guardameta que es Suárez.

La alineación frente a la Real Sociedad será ésta:

Casafont; Paceta, Victorero; Torres, Lesmes, Carvajal; Cucca, Caballero, Carnero, y Morla.

A destacar, la reaparición de Morla, que ha estado ausente en dos partidos de las filas blancas y que en Atocha volverá a completar la línea delantera titular.

Como siempre nuestros muchachos marchan bastante animados y esperan obtener un buen resultado, frente al potente conjunto realista.

Que así sea, hemos de añadir nosotros, tras desearle a todos un feliz viaje.

Por 2 pesetas puede usted ganar 500
¿Qué como?
Rellenando una quiniela futbolística en LA PERLA

Aprenda Usted CORTE Y CONFECCION

por correspondencia, y en unas semanas podrá confeccionar sus vestidos y obtener como mérito magníficos ingresos.

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "F"

ACADEMIA CCC
APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Termina el domingo la primera vuelta de La Liga

SEVILLA - BARCELONA

encuentro destacado en la División de Honor

El Ceuta juega en San Sebastián contra la Real Sociedad

PRIMERA DIVISION
Aviación-A. Bilbao
Alcoyano-Valencia
Español-Murcia
Gijón-Oviedo
Sevilla-Barcelona.
Castellón-Hércules
Celta-Madrid

SEGUNDA DIVISION
R. Sociedad-Ceuta
Ferrol-Santander
Zaragoza-Tarragona
Córdoba-Betis
Xerez-Granada
Sabadell-Mallorca
Salamanca-Coruña

TERCERA DIVISION
O. Jaen-Melilla (1-2)
Larache-Coria (1-3)
Elnosa-Algeciras (1-2)
Huelva-Cádiz (3-2)
Málaga-Linares (0-1)

Tras este fugaz descanso que imponían las Navidades, los clubs de las dos primeras Divisiones de la Liga vuelven a la lucha por los dos codiciados puntos que unos necesitan para asegurarse en los primeros puestos de la clasificación otros para seguir abrigando esperanzas de alcanzarlos y los más para no caer en los últimos lugares o para escapar de ellos.

Un encuentro destaca sobre los demás en esta décimo tercera jornada—con la que llegaremos al final de la primera vuelta— en la División que hemos dado en denominar de Honor. El que se jugará en Nervión. El magnífico Sevilla de esta temporada recibe nada menos que a los primeros ganadores de la Copa de Oro de América. Los dos con fundadísimas aspiraciones, revestidos de altísima moral y con sus mejores hombres en línea, darán paso a un encuentro en el que la enorme trascendencia que para ambos tendrá su resultado final no será sino otro de los muchos alicientes de que está rodeado y que hará que en Sevilla se agote el billeteaje y hagan su "agosto" los revendedores.

Destacados también en esta

División, tenemos los encuentros de El Molinón y El Collao, donde la rivalidad regional ha de contribuir a aumentar la expectación que de por sí lleva aparejada la visita de un Oviedo o un Valencia. Nada de particular tendría que en El Metropolitano, Sarriá o Balaídos surgiese la sorpresa en forma de empate o triunfo mínimo de los visitantes de turno, en este caso Atlético de Bilbao, Murcia y Real Madrid. El Castellón no debe encontrar muchas dificultades en el Hércules, pese a ser también este un encuentro de carácter regionalista y donde el visitante se verá casi tan apoyado como el visitado.

Excepción hecha de dos partidos — los que se jugarán en la Cruz Alta y en Atocha — la jornada próxima en Segunda División es muy nivelada... sobre el papel. Para Ferrol, Zaragoza, Córdoba, Xerez y Salamanca pueden ser enemigos de muy chísimo cuidado el Santander, Tarragona, Betis, Granada y Deportivo de La Coruña, que han de visitarlos próximamente. Los encuentros a jugar entre sí por los conjuntos andaluces son particularmente muy difíciles al pronóstico. Mucho más cuando bélicos y granadinos — que serán aquí los visitantes — se han convertido de pocas jornadas acá en "especialistas" del difícil arte de arrancar "positivos".

Los que tienen dos papeletas de ordago son mallorquines y ceutíes. Pese a atravesar un buen momento es de esperar que la Cruz Alta no sea terreno propicio a una hazaña isleña. El Sabadell marcha ya embalado hacia la División Superior y, habida cuenta de que su encuentro con el Ceuta, anduvo muy cerca de derrumbar sus lógicas ambiciones saldrá dispuesto a dar buena cuenta del Mallorca.

El Ceuta tampoco es de los que pueden aspirar a grandes cosas en San Sebastián. Le aguarda allí una Real que está a punto de lograr el tan ansiado ascenso y a quien el menor descuido le relegará a un plano secundario. Cierto es que el Ceuta sabe ya defenderse con aciertos y alma. Pero esto no es lo suficiente y se demostró claramente en Sabadell. No basta para ganar

Una herencia de varios millones de PESETAS

La reclaman todos los que se apellidan Simón y son de la provincia de Burgos

Barcelona, 26. — Ante el juez de guardia se han presentado varios individuos apellidados Simón, naturales de Milagros, (Burgos), partido judicial de Aranda de Duero, con la pretensión de cobrar una herencia que según sus noticias había dejado una señora fallecida recientemente en Francia y que alcanza varios millones de pesetas que debían ser repartidos entre los que se apellidaran Simón y fuesen naturales de la provincia de Burgos.

Coincidiendo con la presencia en el Juzgado de estos individuos se recibió una carta del cura párroco de Milagros, en la que se notificaba que tenía noticias de la herencia y rogaba al juez que previos los trámites legales entregara la parte correspondiente de aquella entre los que se llamaran Simón, fuesen oriundos de Burgos y se encontraran en Barcelona.

partidos el derroche de energías y un esfuerzo limitado. Hay que profundizar, jugar y marcar... que no se hizo en ninguno de sus salidas. Sobre el papel y por lógica, la victoria debe ser de los donostiarra. Al menos claro, que nuestros chicos cuajen una gran actuación y nos demuestren claramente que estamos errados.

No es solo en San Sebastián donde el domingo venidero jugará nuestro titular. Debido a que son más peligrosos los partidos de casa que los de fuera no estará ausente de Salamanca, Zaragoza y Jerez, donde el menor éxito de corufeses, tarraconenses y granadinos ha de repercutir notablemente en su clasificación.

En el grupo décimo de Tercera, todo camina ya sobre ruedas. Málaga, Olímpica de Jaén y Melilla son los clasificados ya para la fase intermedia que comenzará en enero. No es definitivo aún, sin embargo, el orden de clasificación de dichos tres equipos. Y esta es la batalla que ahora libran mallorquines, jienenses y melillenses separados el uno del otro por dos puntos "positivos" que el choque O. Jienense-Melilla pudiera acortar... si el Melilla sigue en sus treces de dar que hacer hasta el instante mismo de terminar. No es tarea fácil porque la Olímpica es difícil de vencer en su terreno. El resto de los encuentros de este grupo deben inclinarse del lado de quienes juegan en casa.

PEGUAR.

La carta pasó al decanato de los Juzgados para los trámites que preceden. — CIFRA.

La Prensa española y el DOMUND

Se publicaron más de 600 trabajos

Madrid. — Con motivo de la adjudicación de los premios de los más interesantes artículos y reportajes de la Campaña del DOMUND, se ha puesto de relieve una vez más el magnífico comportamiento que en aquella jornada tuvo nuestra Prensa. Solamente los periódicos de Madrid publicaron 80 trabajos y 58 fotografías.

El total de artículos publicados en provincias, pasa de los 600.

Fallece en Hong-Kong el procurador general de la provincia del Santísimo Rosario de Filipinas

Era español y llevaba 57 años en las Misiones

Hong Kong. — Ha fallecido el P. Franciscano Rodríguez Noval, Misionero Dominicano, a los 74 años de edad y 51 de vida misionera.

Era natural de Valdesto (Asturias).

Después de cursar estudios en Ocaña y Avila, marchó a Manila, donde desempeñó eficaz labor de apostolado, hasta ser nombrado en 1906 Procurador general de la Provincia del Santísimo Rosario de Filipinas, con residencia en Hong-Kong, cargo que ha desempeñado hasta su muerte.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario,

llame al teléfono 799

DESTILERIAS Las Palomas

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

JOYERIA La Esmeralda

COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, VALANJE ESPAÑOLA G. Teléfono 795

PAGA TODO SU VALOR

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano), Id. de 20	4'50
Dominó Id. de 20	4'50
CIGARROS FUROS	
Pañetelas el cigarro	0'60
Independente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

La sesión del Ayuntamiento

como por el donativo acordado a beneficio de los familiares de las víctimas.

Se entera la Permanente de un oficio del jefe de la Administración local de Hacienda de Cádiz, dando cuenta de que ha sido aprobado por los Ministerios respectivos el expediente del presupuesto para el ejercicio próximo del Ayuntamiento. También se informa de una carta del Banco de Crédito Local de Madrid advirtiéndole al Ayuntamiento que tendrá que incluir en el presupuesto ordinario de 1946 la cantidad de 377.274'51 pesetas por amortización e intereses del préstamo concedido de 3.000.000 de pesetas.

Ruegos y preguntas.—El señor Mateo López explica al señor Alcalde que habiendo celebrado una entrevista con el Excmo. señor Delegado del Gobierno, en relación con el gran número de niños que existen desprovistos de ropas, que S. E. le indicó que se hallaba dispuesto a proporcionar toda la tela que sea precisa para llenar este fin, si él se encargaba de la confección. Como el señor Alcalde es presidente nato de la Junta del Ropero Escolar, le ruega que convoque a una reunión de esta Junta por si ella pudiera encargarse de confeccionar la ropa. El señor Alcalde le dice que a su regreso se ocupará inmediatamente de esta cuestión en la que posiblemente podrán cooperar los maestros y maestras de las escuelas, ya que existe el precedente de que ha habido un maestro que después de conferencia con el señor Delegado, se va a ocupar directamente él de preparar la ropa de los niños del grupo escolar de Jadú.

Por último, el señor Rufz Sánchez, da cuenta de su marcha para Madrid para asistir a la reunión de las Cortes, y que en su ausencia interinará la alcaldía el primer teniente de alcalde don Manuel Delgado Tagle.

De Gaulle conferencia con Bidault, acerca del comunicado de Moscú

TODAVIA CONTINUAN LAS REUNIONES EN EL PALACIO DE SPIRIDINEWSKI

Byrnes se detendrá en París antes de regresar a los Estados Unidos



París, 26. — El ministro de Asuntos Exteriores Bidault ha conferenciado con De Gaulle acerca del comunicado de Moscú en que se da cuenta de lo tratado por los ministros de Asuntos Exteriores de las tres potencias. La conferencia se celebró en

la noche del lunes, inmediatamente después de ser informado el ministro del texto del comunicado. — EFE.

LOS TRES MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES SIGUEN REUNIENDOSE

Londres 26. — Comunican de Moscú que los ministros de Asuntos Exteriores de las tres potencias celebraron ayer una conferencia sin protocolo en el palacio de Spiridinevski, desde las 4'30 a las 5'15 de la tarde.

Para el miércoles se anuncia otra reunión si bien no se ha dicho a la hora que se celebrará. — EFE.

STALIN OFRECIO UN BANQUETE A LOS MINISTROS ANGLO-SAJONES

Londres, 26. — Stalin ha ofrecido ayer un banquete en el Kremlin a los visitantes políticos extranjeros, actualmente en Moscú.

Byrnes estuvo sentado a la derecha de Stalin y Bevin a la izquierda.

El jefe soviético llevaba el uniforme de mariscal y brindó por ambos diplomáticos. — EFE.

BYRNES POSIBLEMENTE SE DETENDRA EN PARÍS

Londres, 26. — En los círculos bien informados de la capital se espera que el secretario de los EE. UU., Byrnes, se de-

BANDO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER: Que es deseo de esta Alcaldía lograr que la organización del Mercado de Abastos de esta Ciudad se regule y encauce por vías de equidad, respetuosas con el derecho de todos los vecinos y para ello desea que se conozcan y observen las siguientes normas:

1.º—Cumplimiento por parte de compradores y vendedores de las reglas de mutuo respeto y de la más estricta moralidad en las transacciones tanto en su derecho recíproco como en cuanto a la buena calidad de las mercancías y peso exacto de ellas y a la observancia del peso justo y del respeto más exacto en las tasas impuestas por la Autoridad.

2.º—Robustecimiento de la autoridad del Conserje que con la de los Sres. Gestores delegados del servicio y de los Sres. Veterinarios interventores del mismo, son los únicos encargados de velar por los principios antes consignados de dirimir las cuestiones que se susciten y de corregir las infracciones y abusos que pudieran producirse.

3.º—La prohibición de vender en el Mercado a los que no tengan concedidos puestos en él, y de ocupar otros sitios que los destinados a la venta.

4.º—La verificación de las pesas y medidas que se empleen, así como la vigilancia de la buena calidad de los productos.

5.º—Toda reclamación por las faltas que pudieran producirse han de ser hechas inexcusablemente al Conserje interino que las resolverá en el acto si ello fuese posible, o dará cuenta y cursará parte escrito a la Autoridad municipal a los efectos que procedan.

Espera esta Alcaldía la ayuda y cooperación ciudadana en pro de sus intereses, produciendo sus demandas ante el Conserje interino del Mercado. Mi Autoridad siempre dispuesta a satisfacer los legítimos derechos del vecindario no podrá ejercerse con fruto si en vez de plantear quejas justas por conducto legítimo, se hace ineficaz su acción, mediante lamentaciones o críticas fuera del conducto regular que al serme desconocidas me hacen imposible evitarlas. Ceuta, 26 de diciembre de 1945.

El Alcalde, Francisco Rufz Sánchez.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

La bondad del tiempo contribuyó a aumentar la animación y la brillantez de la festividad de Pascuas en Algeciras, de un modo tal y como no se conocía en muchísimos años. Las calles estuvieron concurridísimas, siendo numerosas las rondallas que con panderos y zambombas recorrieron incansablemente la ciudad. El hecho de permanecer abiertos los establecimientos durante todo la noche del 24 al 25 contribuyó a que la animación fuera en aumento.

En las diversas parroquias, capillas y colegios religiosos se celebró la tradicional Misa del Gallo, encontrándose todos los templos abarrotados de público, especialmente, las parroquias de la Palma, la Caridad y San Isidro, fueron insuficientes para

contener el gran número de fieles que a ellos asistieron.

En todos los templos los coros religiosos entonaron tradicionales villancicos. Los belenes, tanto oficiales como particulares fueron muy visitados, habiendo algunos que por reunir verdadero mérito artístico son merecedores de elogio.

En nuestro próximo número

TETUAN

VISITA A LOS NACIMIENTOS

En la tarde de ayer los Ilmos. señores interventores territorial y municipal, acompañados de distintos miembros de la Comisión nombrada al efecto, recorrieron minuciosamente los belenes que han concursado a los premios ofrecidos por la Corporación Municipal.

Hay unos veinte pertenecientes a grupos escolares, cárcel, colegios particulares y hogares, algunos de gran gusto artístico y que responden exactamente a su fin, por la reproducción sencilla del Portal.

Los nombres de los agraciados aún no eran públicos a la hora que enviamos estas notas.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

LE COMPRAMOS su máquina de escribir usada. La pagaremos muy bien. Comercial Maza. VENDESE coche niño. Avenida Africa 28. (Morro).

Varios

TRAMITO desmontaje gasógenos veinticuatro horas. Cádiz Navarro. San Bernardo 116. Madrid.

nos ocuparemos de la instalación de dichos belenes.

En resumen la Nochebuena ha transcurrido en Algeciras con un extraordinario fervor popular y un entusiasmo como no habíamos visto en muchos años.

RECITAL DE LEOPOLDO QUEROL

Nuevamente en los salones del Cristina tuvimos el gusto de poder deleitarnos una vez más el pasado sábado con el arte incommensurable del pianista Leopoldo Querol del que tan grato recuerdo tuvimos de su anterior actuación.

Una selecta concurrencia acudió a oír al virtuoso del piano que desarrolló su actuación sobre tres partes: en la primera Bach-Tausig y Mozart; en la segunda Chopin, y en la tercera Albeniz, Falla, Litz y he aquí nuestra alegría y sorpresa la "Danza en Bronce" (Para los ojos de una gitana), primera audición de la creación del distinguido amigo nuestro Emilio Burgos.

Toda la actuación de Querol

fué premiada con grandes aplausos, bien merecidos, por su acertada musicalidad y firmeza que lució con gran construcción interpretativa en la "Danza de Bronce", que fué muy aplaudida no sólo por el pianista sino también como homenaje a su autor el señor Burgos.

Vivacidad, elegancia y claridad de juego, gran memoria e inteligencia; esto es lo que posee Querol. En sus interpretaciones se ve enseguida al gran virtuoso cuyo nombre puede y debe figurar junto a los mejores.

Montilla.

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tf. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. PENINSULA: Mensual, 8 ptas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7. Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9.

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

La República libre de Azerbaiyan

Tres sublevaciones con un mismo fin

El 18 de noviembre estalló de repente la sublevación de los nacionalistas azerbaiyanos en los alrededores de Tabriz, capital de la región.

El movimiento aspiraba desde el primer instante a la separación del Azerbaiyan de Persia dirigido por el "comité de exilados". El acontecimiento es per judicial para las potencias anglojónicas cuyos intereses atacan y respecto al "comité de exilados" está compuesto por elementos en diferentes ocasiones huídos a la URSS. Parece que tiene íntimas relaciones con un movimiento del Curdistán y posiblemente ambos sean la base de una federación transcaucásiana.

Contra la insurrección reaccionó el Gobierno del doctor Hakkim enviando tropas que fueron detenidas por los rusos alegando que según el tratado de 1942, no se pueden trasladar tropas en la zona rusa sin permiso de este país. A más de esta dificultad tropieza el Gobierno con la oposición del doctor Messadegh y del Partido Tudeh, Partido proletario con gran número de adeptos a través del cual Rusia interviene activamente en la política interior iraníana.

El Movimiento para la independencia de Teheran dirigidos en doble movimiento militar hacia la capital para forzar al Gobierno y desde otro sector, apoyado por los curdos hacia el Kurdistán para ocupar la zona petrolífera y de esta forma obligar a una intervención anglosajona en favor de

los insurrectos para detener esta amenaza directa sobre los intereses anglosajones. En realidad se trata de tres sublevaciones paralelas dos de las cuales se han manifestado violentamente y la tercera por procedimientos indirectos de propaganda política. La primera es la del Azerbaiyan, la segunda la sublevación de los curdos más al sur y la tercera ya dentro de Persia es el movimiento social del partido Tudeh disuelto en septiembre y que ahora actúa en forma secreta. Los tres movimientos difieren en su localización y en los elementos étnicos que intervienen.

Estados Unidos ha expresado la absoluta necesidad de adquirir bases y posiciones en el Golfo

Pérsico por donde pasa la ruta mundial del petróleo en Oriente Medio, para Gran Bretaña la cuestión es vital porque ella es la concesionaria de los petróleos persas, para Turquía por los reflejos que esta sublevación puede tener en su propio país. Aún no se sabe en qué forma se resolverá este problema. Rusia ha ganado tiempo y ya problemó la República independiente de Azerbaiyan. La reunión de los ministros de Asuntos Exteriores en Moscú se encontró en una situación de hecho y es indudable que la resolución de este conflicto exija alguna solución internacional, pues el asunto curdo y azerbaiyanos escapan a los medios de acción del Gobierno de Teherán.



TURQUIA NO CEDERA NUNCA SU TERRITORIO a RUSIA

Si es necesario luchará hasta el último hombre

LA RADIO DE ANGORA RESPONDE A LA PRENSA DE MOSCÚ

Londres, 26. — En un comentario radiado por la emisora de Angora se ha dicho que los turcos lucharán hasta el último hombre para no ceder ninguna parte del territorio patrio a Rusia.

La declaración en la que figura la mencionada expresión, ha sido hecha a manera de respuesta a la carta publicada últimamente en el periódico "Tiflis", por dos académicos rusos y que fue reproducida por los periódicos "Isveztia" y "Estrella Roja".

En la misma declaración se dijo que las manifestaciones discordantes llegadas del exterior, que son eco de las ambiciones y sueños de grandeza, han hallado adecuada respuesta en la actitud inequívocamente decidida y resuelta de la opinión pública turca.

Se ha agregado en el curso de la misma emisión que las declaraciones recogidas por la Agencia de noticias Anatolia, en los círculos parlamentarios y en otros centros de distinto género se obtiene la misma impresión, de que es unánime la decisión de oponerse por todos los medios que sea preciso a toda amputación del territorio nacional.

El comentarista de Radio Angora dijo finalmente que un importante periódico de Stambul resumía el estado general de la opinión en la siguiente frase que

encabezaba con artículo editorial: "No estamos dispuestos a pagar la amistad rusa con un trozo de nuestro suelo". — EFE.

LAS NAVIDADES DE TRUMAN

Pasó los días con su familia en Independence

Independence, (Missouri), 26. — De Washington para pasar las Navidades ha llegado Truman. El avión hizo escala en San Luis y Kansas City. Desde aquí, Truman con su esposa y su hija, se trasladaron en automóvil a Independence, y poco después de su llegada se celebraba la fiesta tradicional.

En esta cena no estuvo presente la madre del presidente que cuenta 93 años y reside en el otro extremo de la ciudad, debido a que la nieve cubría las calles y la anciana no se atrevió a trasladarse a la residencia de su hijo. — EFE.

Anle la primera Exposición del Libro Misionarial español

Madrid. — El Consejo Superior de Misiones del Ministerio de Asuntos Exteriores, está ultimando los preparativos de la Primera Exposición del Libro Misionarial Español.

Este Consejo ha organizado también un concurso de artículos periodísticos y de guiones cinematográficos.

Es detenido en Madrid un individuo que se dedicaba a profanar las tumbas

Desde hace tiempo prestaba sus servicios en la funeraria de Chamartín

Un comentario del periódico francés «Le Monde» Francia debe felicitarde ser admitida en la redacción del tratado de paz con Italia

París, 26. — El periódico francés "Le Monde", que generalmente refleja la opinión del Quai d'Orsay, escribe respecto al comunicado de la Conferencia de Moscú publicado hoy que Francia debe felicitarde ser admitida en la redacción y firma del Tratado de paz con Italia.

los derechos e intereses de Francia, el mero hecho de discutir los tratados con Hungría y Bulgaria en la Conferencia general? Cuando se trate de un país como Rumania con el que Francia sostiene estrechas relaciones, no se sorprende de verla colocada en el mismo nivel que Brasil, Etiopía y Nueva Zelanda. — EFE.

Madrid, 26. — Ha sido detenido Justo Martín Martín, de 42 años, natural de Magan, (Toledo), que desde hace algún tiempo venía cometiendo profanaciones en las tumbas del cementerio de Chamartín de la Rosa.

Desde hace muchos años prestaba sus servicios en la funeraria de Chamartín.

También han sido detenidos Hipólito Jiménez Muñoz y José Álvarez Aparicio, autores de diversos atracos de conductores de taxis.

Estos individuos actuaban se paradamente y amenazando con pistolas simuladas a los chóferes y les despojaban de las recaudaciones y de cuantos objetos de valor llevaban consigo. — CI-FRA.

UN ATENTADO



contra el primer ministro indonésico le fueron disparados varios tiros sin sufrir daño alguno

Batavia, 26. — Se ha cometido un atentado contra el primer ministro indonésico Sjahrir, contra quien se disparó, no sufriendo daño, dice una declaración oficial. — EFE.

EL PRIMER MINISTRO HOLANDES LLEGA A INGLATERRA

Londres, 26. — El primer ministro holandés ha llegado a Croydon por vía aérea para celebrar conversaciones relativas a la Indonesia, con Atlee y otros miembros del Gobierno británico. Le acompañan en su viaje el Dr. Van Mock y Van Royan. — EFE.

ATAQUES CONTRA LOS INDONESICOS

Batavia, 26. — Las tropas británicas dan dado muerte a más de 20 indonesicos en un ataque por sorpresa a las posiciones indonesicas de la Escuela Misionaria

de Bandoeng, durante el día de Navidad. Cuatro soldados indios de estas fuerzas imperiales resultaron muertos en el ataque. — EFE.

Un hijo de Chang Kai Chek salió para Moscú

Chungking, 26. — La prensa china mayor del generalísimo Chan Kai Chék ha salido para Moscú. En los círculos oficiales se han negado a confirmar o desmentir esta noticia. — EFE.